
Pièces 3 Pièces

Superficie 56 m²

Référence 84680844

Prix 415 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Idéalement  niché  à  deux  pas  du  port,  ce  lumineux  appartement  rénové  de  trois

pièces, offrant 56,25m² de confort, est un véritable bijou. Perché au premier étage

d'un  immeuble  sécurisé  de  cinq  niveaux  avec  ascenseur,  il  séduit  dès  le  premier

regard.À  l'intérieur,  un  espace  astucieusement  agencé  vous  accueille.  Deux

chambres  spacieuses  offrent  un  havre  de  paix,  tandis  qu'une  salle  de  douche

moderne  et  des  toilettes  séparées  ajoutent  à  la  quiétude  de  ce  lieu  de  vie.La

cuisine,  entièrement  équipée  avec  des  appareils  électroménagers  de  qualité,  se

fond harmonieusement dans le séjour lumineux, ...

Ideally  nestled  a  stone's  throw  from  the  port,  this  bright  renovated  three-room

apartment, offering 56.25m² of comfort, is a true gem. Located on the first floor of a

secure five-story building with an elevator,  it  charms at first  sight.Inside, a cleverly

arranged space  welcomes you.  Two spacious  bedrooms offer  a  haven  of  peace,

while a modern shower room and separate toilets add to the tranquility of this living

space.The  kitchen,  fully  equipped  with  quality  appliances,  blends  seamlessly  into

the bright living room, opening onto a balcony for relaxing moments outdoors.The

energy performance ...

TERRAZZO.IMMO

10 quai Papacino - 06000 NICE
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